
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 
ATA MARÇO/2023 - DA REUNIÃO ORDINÁRIA CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL – PETRÓPOLIS/RJ 
 
Ata da Reunião Ordinária Nº 410, do Conselho 
Municipal de Assistência Social, realizada no dia 01 
de Março de 2023, às 9:30. 
 

No primeiro dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, com abertura dos trabalhos 1 
ainda em primeira chamada, reuniram-se os representantes do Conselho Municipal de Assistência 2 
Social e participantes da Política Municipal de Assistência Social convocados por D.O. e por e-mail 3 
corporativo. Participaram desta reunião na representação pela Sociedade Civil: Sra. Cristiane 4 
(titular – Representante da APAE), Sr. Carlos Jorge Guimarães (titular) da Associação Casa da 5 
Cidadania,Jonatan de Oliveira Marinho (titular) e Vanessa de Souza Nascimento (suplente) do 6 
CDDH, Sra.Cássia Nilce Hammes (titular) da ONG Raízes de Ofício, Adriana de Oliveira (titular) 7 
Comunidade Jesus Menino, José Antonio Damaceno (titular) Sadias. Na representação pelo 8 
Governo: Sra. Denize Militão da Silva (suplente) da Secretaria de Assistência Social, Sra. Michele 9 
do Valle Hoelz (titular) pela Secretaria de Obras e Vanessa Maria Bull (suplente) pela Secretaria 10 
Municipal de Saúdee Dr. Jeferson Gomes (titular) da Secretária de Fazenda. Na participação 11 
representantes de outras Instituições. Na condução da ordem do dia estava Vice- Presidente, Sr. 12 
Carlos Jorge Guimarães, representante da casa da Cidadania realizada a conferência de quórum e 13 
realização da leitura do edital de convocação: 1 – Indicação para Presidente e Primeiro Secretário 14 
para continuidade do Mandato/2023 do CMAS, 2-Aprovação Prestação de Contas Anual da Gestão 15 
PCA-FMAS-Exercício 20222 – Deliberação 277/17; 3- 14ª Conferência Municipal de Assistência 16 
Social, 3.1. Prorrogação do período de inscrição para Delegados e Representantes da Sociedade 17 
Civil; 3.2. Prorrogação do período de inscrição de Entidades Governamentais para eleição dos 18 
Conselheiros do novo mandato do CMAS; 4 Aprovação de Emenda Parlamentar; 5- 19 
Corrrespondência Expedida e recebida 6 – Asssuntos Gerais. Na sequência à Presidência, deu início 20 
aos trabalhos, então o PRIMEIRO PONTO de pauta foi a Apresentação da Associação Renovar, 21 
onde através da Senhora Ana Imbeloni, foi apresentada a Missão e os Projetos, tais como o Projeto 22 
Amigos da Infância, Conhecer para Transformar e Cidadania em Ação, após a apresentação 23 
aplausos dos presentes foi parabenizada pela Sra. Cristiane da APAE e pela Presidência desse 24 
Conselho Sra. Denize Militão, passando para o SEGUNDO PONTO: Apresentação e Aprovação 25 
do Plano de Ação de Cofinanciamento Estadual-  apresentado pelo vice presidente deste Conselho 26 
por data show, item por item e lido o parecer favorável da Comissão Mista do CMAS, colocado em 27 
votação foi aprovado por unanimidade; e aberta a palavra todos os presentes tiveram oportunidade 28 
de solicitar explicações e diversas colocações, esclarecimentos e sugestões foram apontadas, e o 29 
que pode ser esclarecido foi pela Presidente, as sugestões apresentadas pertinentes vão ser incluídas 30 
no Plano para antes da Aprovação deste Conselho; TERCEIRO PONTO: Reprogramação de 31 
Saldos – 2022, ficando para a próxima reunião com a concordância de todos; QUARTO PONTO: 32 
LOAS-Política de Assistência Social, apresentado no data-show pela Presidente do CMAS, Denize 33 
Militão onde se esclareceu o que é Assistência Social no panorama político, deixando à disposição 34 
para a leitura do material informado e foram esclarecidos diversos pontos, todos os presentes se 35 
sentiram contemplados com a explicação; QUINTO PONTO: BPC na Escola, embora as 36 
representantes da Secretaria de Educação não estavam presentes com a falta justificadas neste 37 
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Conselho, foi encaminhado ao CMAS correspondência do Setor da Educação que trata do assunto, 38 
foi colocado à disposição para conhecimento e leitura de todos os interessados no assunto; SEXTO 39 
PONTO: Trabalho Das Comissões, foi lido os pareceres favoráveis a renovação da inscrição de 40 
algumas Instituições neste Conselho, aprovados por unanimidade; SÉTIMO PONTO; Informes: Foi 41 
lido o ofício encaminhado ao Gabinete do Prefeito, solicitando a indicação de um novo suplente 42 
para o CMAS, considerando que o atual Márcio Pregal foi nomeado em outra Secretaria do 43 
Governo; OITAVO PONTO: Assuntos Gerais: Ficou combinado que a próxima instituição a fazer a 44 
apresentação será a APAE,não havendo mais nada a tratar às 11h50min, a Presidente agradeceu a 45 
participação e encerra. Eu, Jorgina de Souza Francisco, lavro e assino, a presente juntamente com a 46 
Presidente. 47 
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